

Xuban Peña y Olaia Mtnez de Irujo, campeones de mus del campeonato pimaveral de Huhezi

27/05/2009

El campeonato de mus de Huhezi se jugo en la noche de 26 de mayo en una sociedad de Eskoriatza. Antes de empezar a jugar a mus se reunieron 13 alumnos y trabajadores de dicha facultad para cenar en la sociedad y después empezó el campeonato. En total participaron 8 parejas ; una pareja de trabajadores, otra pareja de estudiantes de comunicación audiovisual y todos los demás estudiantes de educación.

Las ocho parejas se dividieron en dos grupos de cuatro parejas formadas por suerte. Todos los participantes de cada grupo jugaron una liga y cada partido a dos juegos. En el primer grupo Xuban y Olaia ganaron las tres partidas y por lo tanto lograron el pase para la final. En el segundo grupo en cambio, las parejas estuvieron mucho mas niveladas y tras un empate a puntos, se jugo el desempate donde Aitor y Joannes lograron el segundo puesto para la final.

Aunque en la final empezaron ganando la pareja guipuzcoana, no supieron terminar en el segundo juego y tras el empate a uno, la pareja formada por Xuban y Olaia ganaron con un órdago a grandes. Por lo tanto se llevaron a casa el queso de Idiazabal y lo que es más importante, el "orgullo" de ganar el campeonato. Respecto al campeonato, la participación de los estudiantes incremento notablemente de la vez anterior y a ver si sigue así.

Felicidades Olaia y Xuban!

Que aprovechéis el queso!

